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　私は昭和36年７月に下松の日立製作所より日新製鋼にトラバーユされ、南陽工場に23

歳で入社しました。配属は保全課の安全教育担当でした。その年は多数の新入社員が入っ

た年で、食堂に行きバレー部創部のため部員募集を始めました。山本、小川、福丸選手を

獲得し、中学の後輩、原選手がかけつけてくれ続いて高橋選手が入部しキャプテンとして

バレー部が出来上がりました。徳山工場で監督をしていた近森さんが監督でしたが、何ヶ

月後かにお前が監督をと言われ田村労務課長の助け舟で引き受けました。出身校の徳山商

工で松並選手を南陽工業でサウスポーの松田選手を獲得しました。事業所対抗大会がはじ

まり優勝戦はいつも呉製鉄所と周南製鋼所でした。昭和43年に東京に転勤し37年になり

ます。会社の強化運動部は平成12年に解散しましたが良い時代に素晴らしいバレーボールが出来たことは真に

感謝以外ありません。昨年バレ一部創設から55年を

記念し、当時の選手たちと岐山倶楽部で懇親会を持つ

ことができ、なつかしい当時の話に花が咲きました。

これからは世代交代で松並選手にバトンタッチさせて

頂きます。２年後に元気で再会しましょう。シーユー

アゲイン。

（エピソード）高橋キャプテンは熱延FMの名オペレーター

として貢献し、20代の若さで病から帰らぬ人となり痛恨の

極みです。松村 勝選手は７年前に亡くなり、奥様は今でも

主人は私の心の中で生きていますと言われました。優しい

男でした。

「周南バレー部創部と55周年記念懇親会」 田邊 喜作　北名古屋市　昭和12年生　元 保全課

どうか、有罪の場合どのような刑にするのかを決める制度です。裁判員は法廷

での審理に立ち会い、評議で意見を述べ判決の宣告に立ち会います。この制度

は平成21年５月から始まり山口地方裁判所では私が380番目でした。この度、

縁あって裁判員制度に参加させていただきましたが、必ず何かを得るものがあ

ると感じました。機会があれば是非多くの方に経験していただきたいと思います。

（藤井敏之さんの裁判員候補者の期日は終了しております）
（法廷）

　約10年間、両親の介護を卒業し、一昨年から趣味の旅行にはまっています。H27年は

海外がカナダ、スイス他計６コース。国内が小笠原諸島、八重山４島（沖縄）他日帰りを

含め計17コース。旅行の醍醐味は新しい発見や経験をする楽しみです。日頃の健康に留

意し長く旅に出たいと思っています。遊学だけでなくボランティアもいくつかしており、

その一つを紹介します。300種類以上ある難病の一つにパーキンソン病があります。ドー

パミンという神経伝達物質を作る神経細胞が脳内で一部変性し、体が思うように動かなく

なる進行性の病気です。ふるえ、こわばり、動作の緩慢、歩行障害、精神症状などが出ま

す。約10年前に柳井地域の患者会「イチゴの会」（一期一会）に無償ボランティアとして入会し、（Ａ）明るく（Ｔ）

楽しく（Ｍ）毎日をモットーに活動しています。活動は月２回で茶話会（情報交換、応援歌斉唱、他）カラオケ、

花見会、クリスマス会、難病講演会参加など色々あります。私

の役割は会場設定、車いすの補助、笑顔で会のムードを盛り上

げるなどで一緒に楽しんでいます。徳山、岩国地域の会とも東

部地区難病合同交流会が実施されます。現在パーキンソン病に

は特効薬はないとのことで早期に病名確定し適切な処置により

進行を防ぐことが大切と言われています。皆さん、この症状で

お悩みの人がおられれば近くの健康福祉センター（保健所）に

ご相談してみてください。

「遊学もボランティアも楽しみながら」 澤 夏彦　柳井市天神　昭和21年生　元 新潟営業所

（イチゴの会の皆さん）
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